

## 第12回「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞 経済産業大臣賞 受賞のお知らせ

オタフクソース株式会社(本社：広島市西区、代表取締役社長：佐々木 孝富)は、第12回「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞において「経済産業大臣賞」を受賞しました。



3月18日に授賞式が行われ、オタフクホールディングス株式会社 代表取締役社長 佐々木 茂喜(右)が参加しました。  
(左) 審査委員 赤岩 茂様(税理士法人報徳事務所 代表社員・理事長)

この賞は、人を大切にする経営学会®、「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞実行委員会、法政大学大学院中小企業研究所が主催する「人を幸せにする経営」(人とは①従業員とその家族、②外注先・仕入先、③顧客、④地域社会、⑤株主の5者)を実践している企業を表彰する顕彰です。経済産業大臣賞は「企業規模を問わず最も優秀と認められる会社」に授与されます。

当社は、社員一人ひとりの人間力を高めることを重視した体系的な研修制度や経営の進め方が他社のモデルとなること。食育を重視し、年間約8,000名の社会見学を受け入れている等の地域貢献・社会貢献に熱心であることなどに評価をいただきました。

### ◆受賞への当社の思い

当社の創業者は常々「一緒に仕事をしてくださる方も、ご縁だからのお」との思いで人と接していました。歴代の経営者もその意志を継いで、社員とその家族、お客様や仕入れ先様、地域の皆様とも、親しく関わらせていただきました。社員に対しては施設や研修、福利厚生など、独自の視点で様々な取り組みに繋がったと思います。

今回の栄誉を励みに、育てていただいた地域や社会の皆様にはより一層幸福をお届けできる企業に、社員には「ゆりかごから天国まで」の環境整備をさらに試みて参ります。

※本件は、大阪商工記者会、広島経済記者クラブに同様の資料を配布させていただいております。

**本件についてのお問い合わせはこちら**  
オタフクホールディングス株式会社 広報部 大内・小原  
〒733-8670 広島県広島市西区商工センター7丁目4-27  
TEL:082-277-7112 MAIL:ota-pr@otafuku.co.jp